

# ¡¡ PRESENTES !!

Este mes se cumple el XIX aniversario de uno de nuestros Caidos. ¡Diecinueve años ya de la muerte de un camarada - joven que supo darnos el mejor y mas maravilloso de los -- ejemplos.

Matias Montero es el simbolo de una juventud. De una - juventud que no se conformaba, ni se conformó, con el orden de cosas existentes y fiel a su doctrina y a su idea ofrendó a la Patria y a la Falange lo mejor, lo mas hermoso que podia ofrendar; su vida.

Él, al igual que los camaradas que dan nombre a nuestra Centuria, supo marcar nos la pauta a seguir. No aconsejó ni habló, no dijo que se debia hacer esto o lo otro, no eligió la postura mas facil y comoda; se limitó a salir a la calle a cumplir con su deber, aun sabiendo que en la calle le --- aguardaba el supremo sacrificio.

Matias Montero lo sabia, como lo sabian Eugenio y Fernando Cabañero, por eso poco antes de salir a cumplir el -- servicio que lo llevaria a montar la guardia permanente en los luceros, dijo a sus camaradas: "Se que estoy amenzado de muerte, pero no me importa si es para bien de España y de la causa".

De él, mejor dicho de ellos, podemos decir que han elegido la muerte mas hermosa. La muerte que Rafael Garcia Serrano eligió para su "Eugenio" -te das cuenta camarada de lo que este nombre significa para nuestra Centuria-! la -- muerte de voluntad!.

Esta fué la muerte que estos tres camaradas nuestros - eligieron, porque es la mas bella, porque uno mismo la busca y se la impone con voluntad, porque con ella se muere bajo el sol o bajo las estrellas. Pero se muere en combate y la sangre se hace fertil como una primavera. Despues, nadie dice nada, solo vuestros camaradas alzan el brazo, escriben -- vuestro nombre en letras de oro y gritan:

!! PRESENTES !!

"Camarada Matias Montero Rodriguez ¡gracias por tu --- ejemplo!.

Que Dios te dé su eterno descanso y a nosotros nos -- niegue el descanso hasta que sepanos ganar para España la cosecha que siembra tu muerte"